



# La Politécnica impartirá en octubre los itinerarios a grado para las ingenierías

Las pasarelas para la adaptación al Espacio Educativo Europeo ya han recibido el visto bueno de la Agencia de Calidad (Acsucyl)

• El director de la Escuela, Miguel Ángel González Iglesias, prevé una importante matriculación de alumnos debido al reconocimiento de la experiencia profesional.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Escuela Politécnica Superior de Ávila impartirá en octubre a impartir los itinerarios para acceder a la titulación de grado desde las antiguas ingenierías. Según explica el director de la Escuela, Miguel Ángel González Iglesias, la intención de la universidad es empezar las inscripciones en septiembre para que al mes siguiente sea posible comenzar la nueva enseñanza.

Se trata de unos estudios que ya se quería haber impartido este año pero que finalmente no fue posible ante la falta de aprobación de la Agencia de Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León (Acsucyl). Sin embargo, esta agencia ha dado ahora luz verde a esta enseñanza y ha aprobado definitivamente los cursos de adaptación de ingenieros técnicos a grados programados por la escuela, en concreto los de adaptación a Ingeniería Geomática y Topografía, Ingeniería Civil e Ingeniería de Minas y Energía.

Desde que se conoció la aprobación, el director de la Escuela anuncia que la aprobación de los cursos de adaptación «tiene trascendencia por la más que probable alta matriculación de alumnos en ellos, debido al reconocimiento de la experiencia profesional a los antiguos titulados de ingenierías técnicas, como aspecto destacable de los mismos, lo que se reflejará en un incremento notable del número de alumnos del campus de Ávila de la Universidad de Salamanca».

Con este comentario se refiere Miguel Ángel González Iglesias a que la universidad hace un reconocimiento expreso de la experiencia profesional, lo que se trasladará en créditos. Esta circunstancia, en la que al parecer no han insistido en otras universidades, ha levantado mucha expectación entre personas que ya tenían la titulación técnica y que tras varios años trabajando ahora se pueden plantear la posibilidad de acceder al título de grado.



Escuela Politécnica de Ávila. / ANTONIO BARTOLOMÉ

## La intención de la Escuela Politécnica es abrir el plazo de matrícula en septiembre

En concreto, la decisión de la universidad se refleja en que si llegan ingenieros con más de cinco años de experiencia se hará el correspondiente reconocimiento de créditos y podrían tener que realizar únicamente el trabajo fin de grado.

Es por ello que, por ejemplo, el planteamiento que se da en la Escuela Politécnica de Ávila a esta titulación ya ha recibido el interés de los colegios profesionales.

De todas formas, esta titulación no llega solo a las personas con esa experiencia profesional sino a aquellos que hayan terminado la ingeniería técnica y quieran acceder a la titulación del nuevo Espacio Europeo de Educación. En este caso deberán superar una serie de grados que, incluyendo el proyecto fin de grado, serán de 42 grados para Ingeniería Geomática y Topografía, 48 para Ingeniería Civil y 96 para Ingeniería de Minas y Energía.

Esta circunstancia hace pensar que la universidad pueda tener el próximo año más alumnos por la expectación que se había levantado solo entre antiguos alumnos par acceder a esta nueva titulación. De todas formas habrá que esperar a la apertura del plazo de matriculación para ver cuál es la acogida real de estas nuevas pasarelas.